



Sin prejuicios

Jamie Clayton, la actriz que saltó a la fama por su papel en la serie "Sense8", afirma que los clichés y prejuicios en la industria son un reto a vencer.

GENTE



Para la historia

Russell Westbrook consiguió su triple-doble -doble dígito en puntos, rebotes y asistencias- número 42 para superar la marca anterior, que databa de la temporada 1961-62.

CANCHA



0-1

UNAM TOLUCA

CANCHA

LUNES 10 / ABRIL / 2017 CIUDAD DE MÉXICO

78 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,503 \$ 15.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

RECUPERAN LA CIMA

Un error del portero Alfredo Saldívar permitió al Toluca vencer 1-0 a Pumas en el Olímpico Universitario y regresar al liderato del Clausura 2017.

Detienen a ex Gobernador de Tamaulipas en Florencia, Italia

Cae Yarrington

Era perseguido por México y EU por narcotráfico y lavado de dinero

REFORMA / STAFF

El ex Gobernador priista de Tamaulipas Tomás Yarrington Ruvalcaba fue detenido en Florencia, Italia, a petición de la PGR.

Desde 2012, era buscado por autoridades de México y de Estados Unidos por narcotráfico y lavado de dinero.

Anoche, la PGR informó que el ex Mandatario también enfrentaba una orden de aprehensión, librada por el Juzgado Segundo de Distrito de Procesos Penales Federales en Tamaulipas, por delincuencia organizada y operaciones con recursos de procedencia ilícita.

Yarrington, quien gobernó Tamaulipas de 1999 a 2004, tenía una ficha roja de la Interpol, la cual fue solicitada por la Subprocuraduría Jurídica y de Asuntos Internacionales de la PGR y la Agencia de Investigación Criminal.

En las últimas semanas autoridades italianas y mexicanas le seguían la pista.



Una imagen del presunto momento de la detención de Yarrington circuló en redes.

Fuentes cercanas al caso indicaron que, al momento de su detención, el ex Gobernador tenía documentos con una identidad falsa.

En EU, un gran jurado de Brownsville acusó a Yarrington de haber recibido sobornos del Cártel del Golfo durante su mandato y permitir el tráfico de drogas a gran escala hacia Estados Unidos.

Según la acusación, el ex priista estuvo implicado de 2007 a 2009 en el tráfico de cocaína desde el puerto de Veracruz hacia territorio estadounidense.

También lo acusó de conspirar para lavar dinero, cometer fraude y mentir a bancos de ese país.

Además, en 2009, la PGR

Prófugo de la justicia

El ex priista Tomás Yarrington era buscado desde 2012 por narcotráfico.

- Entre 1999 y 2004 fue Gobernador de Tamaulipas.
- En 2006 no logró la candidatura presidencial del PRI.
- En 2009 la PGR abrió indagatoria por recibir dinero del narco desde 1998.
- En 2012 un juez ordenó detenerlo por narcotráfico.
- En 2013 lo acusan en Texas de narco y lavado de dinero.
- Entre 2013 y 2014 le confiscan bienes en EU.
- En 2016 la PGR ofrece una recompensa de 15 millones de pesos y el PRI lo expulsa.

abrió una indagatoria en la que lo acusó de haber financiado su campaña para llegar a la Gubernatura con recursos del narcotráfico.

De acuerdo con este señalamiento, Yarrington habría encargado en 1998 a Jesús Vega Sánchez, entonces secretario de organización política del PRI y posteriormente presidente estatal del tricolor, sostener reuniones con presuntos miembros del crimen organizado con el fin de recabar fondos.

Las investigaciones indican que prestanombres de Yarrington recibieron dinero de Heriberto Lazcano, "El Lazca", y Miguel Treviño, "El L-40", mandos de Los Zetas, así como de Eduardo Costilla,

"El Coss", y Gregorio Saucedo, "El Caramuela", del Cártel del Golfo.

Yarrington, quien en 2006 quiso contender por la candidatura del PRI a la Presidencia de la República, fue expulsado del partido en diciembre del año pasado por violar su código de ética, y, en noviembre, el Procurador Raúl Cervantes ofreció una recompensa de 15 millones de pesos a quien proporcionara información sobre su paradero.

Anoche, en un breve comunicado, la dirigencia nacional del PRI exigió aplicar una sanción ejemplar contra Yarrington y expresó su respaldo a la PGR y a las autoridades internacionales.



'Es un gran reto'

Por lo que representa para los mexicanos y para el PRI y por su influencia en la elección de 2018, Alfredo del Mazo considera que los comicios del Edomex son un gran reto y dice ser el candidato más capaz. PÁGINA 7

Agreden a Gálvez en Tlalnepantla

CLAUDIA GUERRERO Y ARCELIA MAYA

La Delegada de Miguel Hidalgo, Xóchitl Gálvez, fue agredida ayer mientras realizaba proselitismo en favor de la candidatura del PAN al Gobierno del Edomex, Josefina Vázquez Mota.

Acompañada por un grupo de panistas de Tlalnepantla, la funcionaria encabezaba un recorrido en el tianguis de El Tenayo, donde fue encarada por un líder de comerciantes que le exigía retirarse del lugar.

Gálvez se negó a salir del lugar y después de intercambiar palabras, un grupo de comerciantes arremetió contra los panistas a gritos, empujones y golpes.

"Fuimos agredidos violentamente. Un tipo me agarró a patadas, pero, si ellos creen que nos van a parar, de una vez les digo que voy a regresar al Tenayo, y la autoridad del Estado de México nos tiene que garantizar que podamos hacer campaña", dijo al



Presunto agresor de Gálvez

acudir al Ministerio Público a denunciar los hechos.

Después de que un médico legista documentó los golpes que recibió la Delegada, se abrió la denuncia TLA/104/072248/17/04 por lesiones en contra del líder de comerciantes, identificado como "El Gigio".

La candidata Josefina Vázquez Mota acudió a la agencia del Ministerio Público, donde se abrió la averiguación previa, y exigió a las autoridades que se haga justicia y se castigue a los responsables.

EXIGE AMLO A EU RESPETO

Ante sus seguidores en el Monumento a la Revolución, el dirigente de Morena, Andrés Manuel López Obrador, exigió al Gobierno de EU respetar la elección presidencial de 2018 y sus resultados. PÁG. 8



Es una farsa el muro de Donald Trump.- NYT

REFORMA / STAFF

El muro que Donald Trump busca construir en la frontera con EU es una farsa, un señuelo y una mentira, afirmó ayer el diario The New York Times en un editorial.

"Ha sido un viaje notable para una idea idiota que comenzó como una frase para levantar aplausos, como admitió en un momento Trump ante este diario", criticó.

"Cientos de empresas están expresando interés, la preparación de diseños. Los finalistas serán anunciados en junio. Entonces se construirán prototipos. Parece seguro que millones o miles de millones de dólares serán desperdiciados", agregó.

El New York Times destacó que el propio encargado de la construcción del muro, John Kelly, Secretario de Seguridad Nacional, ha expresado que una barrera física no es la mejor manera para asegurar la frontera.

De hecho, Kelly dijo que la defensa realmente comienza a unos 2 mil 400 kilómetros al sur, es decir, al ayudar a Centroamérica a enfrentar las causas fundamentales del contrabando de drogas y la migración.

"¿Cómo construir un muro a lo largo de los mil 200 kilómetros del río Grande (río Bravo), el tramo de Texas de la frontera? ¿Lo ponen a nuestro lado y abandonan el río a México, o se apoderan del territorio mexicano, o lo ponen en medio del río, o hacen algún compromiso en zigzag? ¿Qué hace usted entonces sobre un tratado que requiere que ambos países tengan acceso abierto al río?", preguntó el diario.

OFERTA CULTURAL

En estos días de vacaciones, disfruta los eventos que se llevarán a cabo en distintas plazas y museos de la Ciudad.



reforma.com/semanacultural

610972000016

Deja SEP de pagar a aviadores

SONIA DEL VALLE

Un total de 13 mil 497 trabajadores de la educación acostumbrados a recibir salario sin dar clases dejaron de cobrar en la nómina federal.

La Secretaría de Educación Pública (SEP) determinó bloquear el pago a estos comisionados sindicales, reveló Irma Gómez Cavazos, oficial mayor de la dependencia.

De noviembre a la fecha, se han registrado ahorros por mil 332.5 millones de pesos, lo que, a decir de la funcionaria federal, supone un ahorro al año de 3 mil 197 millones.

Se trata de comisionados sindicales adscritos a centros de trabajo convenidos entre el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) y las autoridades educativas estatales.

"Tomé una decisión unila-

Ahorros

A partir de noviembre, la SEP bloqueó el pago a comisionados a centros de trabajo asociados al SNTE.

13,497 trabajadores dejaron de cobrar.	\$1,332 MILLONES se han ahorrado hasta ahora.	\$3,197 MILLONES es la cifra estimada de ahorro al año.
--	---	---

teral, di una instrucción y fui altamente cuestionada, pero en noviembre les dejamos de pagar", aseguró Gómez Cavazos, la primera mujer en ocupar el cargo en los más de 90 años que tiene la SEP.

"Se implementó en el Módulo de Carga de Nómina la funcionalidad que bloquea el pago a trabajadores comisionados a centros de trabajo asociados al SNTE", señaló.

Luis Mariano Hermosillo, director de Recursos Financieros de la SEP, explicó que el bloqueo del pago deriva de un largo proceso de depura-

ción de la nómina y esbozó las opciones que habrá para los trabajadores a quienes se dejó de pagar.

"Aquí pueden suceder varias cosas: que el Estado se resista a registrar al personal como comisionado sindical y entonces en el sistema ni siquiera está la información, o puede ser que se registre la comisión sindical, pero continúa elaborando la nómina con el pago de salario de la persona que está comisionada", señaló el funcionario.

PÁGINA 10